



**4 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84139116**

**920 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur la commune de Colomars, villa d'architecte récente, d'environ 144m<sup>2</sup>, éditée au coeur d'une belle chênaie sur une parcelle de 1346 m<sup>2</sup>. La maison de béton, de verre et d'acier, épousant parfaitement la nature environnante, est exposée au Sud. Elle se compose au premier niveau d'une pièce de vie de 75 m<sup>2</sup> avec une cuisine équipée, le tout ouvert sur deux terrasses, et un wc invités ; au niveau inférieur, trois chambres, dont une suite parentale avec dressing et salle de douche, une salle de bains avec toilettes complètent le niveau. Toutes les chambres s'ouvrent par de larges baies vitrées ...

In the commune of Colomars, new architect's villa of about 144m<sup>2</sup>, built in the heart of a beautiful oak grove on a plot of 1346 m<sup>2</sup>. The house of concrete, glass and steel is south facing. It is composed on the first level of a living room of 75 m<sup>2</sup> with a fitted kitchen, the whole open on two terraces, and a guest toilet; on the lower level, three bedrooms, one of which is parental with dressing room, each with a terrace; a bathroom and a shower room with toilet complete the level. A pretty realization with geometrical and angular forms open to nature. An architecture of brutalist inspiration on ...

## L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

